

Homenaje a Jorge García Venturini

Carmen Balzer

Rememorar un pensador, devolverlo siquiera por un instante a la actualidad de su filosofar, parecería un imposible. Más aún cuando tal hombre ha sido célebre, he aquí el caso de Jorge García Venturini. Sin embargo, sobre la base de sus escritos, libros y testimonios, es posible intentar esta actualización de quien, en los años 70, 80 y 90, alcanzó la cumbre de su fructífera carrera, si así podemos llamarla, de filósofo.

Junto a su actividad intelectual de pensador, García Venturini asimismo se desempeñó como conferenciante y catedrático. Lo que a nuestro modo de entender fue lo propiamente pedagógico de su labor pensante, es haber “incitado” a pensar. Su discurso filosófico se caracterizó por ser conceptualmente claro y un verdadero espejo de la realidad.